

juin dernier, les intéressés présentaient une requête à Mgr l'archevêque. Le 8 septembre, M. l'archidiacre allait la vérifier sur les lieux. Le 16 novembre, la paroisse était érigée sous le vocable de Notre-Dame-des-Victoires (fête le 7 octobre, solennité le jour du Rosaire). Et enfin, ce 8 décembre, le premier curé chantait la première grand'messe ! *Prosit ! Qu'on progresse !*

Six noces d'or. — Dans la jolie et si pieuse chapelle de Notre-Dame-des-Anges, ce même matin de l'Immaculée Conception toujours, une cérémonie de *noces d'or* réunissait aux places d'honneur, sous les yeux de leurs confrères, six congréganistes de Marie, qui renouvelaient à la Vierge, au moment de la communion, l'acte de consécration de leur jeunesse. MM. Louis-Elie Desmarais, Gustave Gravel, Joseph Frappier, Paul Papin, Hector Letourneux et Gilbert Gauthier célébraient leurs *noces d'or*, comme congréganistes. Chacun des jubilaires occupait, près de la sainte table, un fauteuil et un Prie-Dieu. Tout à côté de ce dernier brûlait un beau cierge ! Le cierge, emblème de la charité, qu'on apporte au foyer, qu'on garde pour les solennités imposantes : tel, pour s'éclairer aux approches de la mort, tel autre, pour l'ordination d'un fils.

Les beaux souvenirs chrétiens et pieux ! Ce qu'ils sont consolants parfois et ce qu'ils valent d'édification autour des âmes pleines de foi !

Notre-Dame, à Saint-Jean. — Le dimanche, 15 décembre, dans la ville de Saint-Jean, Mgr l'archevêque bénissait la chapelle d'une autre nouvelle paroisse, dont M. l'abbé P.-D. Labrèche est le curé. « De même que Marie, après la mort de Jésus, vivait sous la garde de Saint-Jean — a expliqué Monseigneur — ainsi désormais *Notre-Dame* vivra ici sous la protection de l'église-mère, dite de Saint-Jean ».

« Le Canada Ecclésiastique ». — Nous croyons opportun de signaler à l'attention de nos confrères l'importante publication de la